

DENOG e.V. - Beitragsordnung

Fee Schedule

Deutsch-englische Fassung / German-English version

Die Mitgliederversammlung des Vereins DENOG e.V. hat am 10.11.2020 folgende Beitragsordnung beschlossen:

Beitragsordnung des DENOG e.V.

On 10.11.2020, the General Meeting of the association DENOG e.V. adopted the following fee schedule:

Fee Schedule of DENOG e.V.

1. Mitgliedsbeitrag

Der Mitgliedsbeitrag wird für das Geschäftsjahr erhoben.

Bei unterjährigem Vereinsbeitritt wird der Mitgliedsbeitrag ab dem Beginn des Beitrittsmonats pro Monat anteilig erhoben.

2. Beitragshöhe

- a. Der Mitgliedsbeitrag für ordentliche Mitglieder beträgt 30€.
- b. Der Mitgliedsbeitrag für Fördermitglieder beträgt mindestens 500€. Die Höhe des Beitrages kann zum Ende des Geschäftsjahres geändert werden. Die Änderung muss in Textform spätestens vier Wochen vor Beendigung des Geschäftsjahres beim Vorstand eingehen.

3. Fälligkeit

Beiträge sind im Voraus für ein Geschäftsjahr zu entrichten. Der Mitgliedsbeitrag wird als Jahresbeitrag am Ersten des auf den ersten Monat des Geschäftsjahres folgenden Monats fällig; der anteilige Mitgliedsbeitrag am 15. des auf den Eintritt folgenden Monats.

Die Zahlung kann per Überweisung oder SEPA-Lastschrift erfolgen. Bei Rücklastschriften wird dem Mitglied die entstandene Rücklastschriftgebühr zusätzlich in Rechnung gestellt.

1. Membership Fee

The membership fee is charged for the fiscal year.

If a member joins during the year, the membership fee is charged pro rata per month from the beginning of the month of joining.

2. Amount of the Fee

- a. The membership fee for regular members is 30€.
- b. The membership fee for supporting members is at least 500€. The amount of the fee can be changed at the end of the fiscal year. The change must be received by the Board in text form no later than four weeks before the end of the fiscal year.

3. Due Date

Fees are payable in advance for one fiscal year. The membership fee falls due as an annual fee on the first day of the month following the first month of the fiscal year; the pro-rata membership fee on the 15th day of the month following joining.

Payment can be made by bank transfer or SEPA direct debit. In the case of returned direct debits, the member is additionally charged the returned-debit fee incurred.

4. Änderungen

Diese Beitragsordnung kann durch die Mitgliederversammlung per Beschluss geändert werden.

4. Amendments

This fee schedule can be amended by the General Meeting by resolution.

Sprachfassungen

Dieses Dokument ist in deutscher und englischer Fassung ausgefertigt. Im Falle einer Unstimmigkeit oder eines Widerspruchs zwischen der deutschen und der englischen Fassung hat die deutsche Fassung Vorrang.

Language Versions

This document is executed in a German and an English version. In the event of any inconsistency or conflict between the German and the English version, the German version shall prevail.